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令和 5 年 4 月 21 日  
大橋町東部町会 
会 員 各 位  

大橋町東部町会  
会⾧ 近藤國男  

 

令和 5 年度 第 1 回役員会結果報告 

開催日等：令和 5 年 4 月 14 日（金） 19：00～20：20  大橋町東部公民館 

 
 

１．会⾧挨拶 

  本日は、令和 5 年度第 1 回役員会にお集り頂きまして誠にありがとうござ

います。前年度は、コロナの影響で町会行事があまりできませんでしたが、

今年度はコロナ感染も減少してきていることから、少しづつ復活をしていけ

ればと思います。役員の皆様にはご苦労をおかけしますが、よろしくお願い

します。 

早速ですが、4 月 23 日には、3 年ぶりに令和 5 年度の定期総会を東部公民

館で開催しますので、ご出席のほどよろしくお願いします。 

 

２，自己紹介 

 

３．報告事項 

（１）水神宮春季例祭の実施報告（大島副会⾧） 

  【内容】 

   ・4 月 1 日（土）10 時から東部公民館において、星の宮神社宮司のも

と、約 20 名で春の例祭を行いました。今回は、直会を実施しませんで

したが、時期を見て実施したいと思います。その時は是非ご参加下さ

い。 

 

 

１区 ２区 ３区 ４区 ５区 １区 ２区 ３区 ４区 ５区

近藤 斎川 大島
本郷
（淳）

宇田川 山根 石塚 佐藤 柴田 小野 青山 早乙女 恩田 森下 石崎 初澤 大出

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ✕ ✕ 〇 〇 ✕ 〇 〇 ✕ ✕

環境
衛生部

近藤 橋本
本郷
（好）

沖中 根本 島田 小森 石居
本郷
（隆）

関根

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ✕ 〇

町会長 副　会　長 会　計
事務
局長

区　　長 副　　区　　長

役　　員 オ　ブ　ザ　ー　バ　ー

防災会 体協 女性会 育成会 福祉部 防災部 事務局 育成会

回覧 
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（２）各専門部の報告（各専門部⾧） 

  ①体 協 

【内容】 

・今後の予定としては、5 月に支部の総会があります。 

  ②女 性 会 

【内容】 

     ・先月は、1 区の役員さんが 1 名保留状態でしたが正式に決まりました。 

     ・5 月の中旬に全員の顔合わせと友愛訪問を実施する予定です。 

  ③育 成 会 

【内容】 

    ・4 月 21 日（金）19：00 から育成会費の回収、19：30～第 1 回育成会

の会議を実施する予定です。 

  ④環境衛生部 

  【内容】 

    大島副会⾧からの報告 

    ・西の集積所で、猫が入って散らかすため、上部に網を掛けました。 

    ・4/12（水）秋山川集積所で、ごみの中に空き缶が混入していたため回

収をしました。 

    ・最近燃えないごみと有害ごみの混入が多いので注意願います。 

    根本部⾧からの報告 

     ・4 月から環境衛生部⾧になったため、手探り状態で行っています。 

    ・不法投棄など、ごみ出しの状態はあまり良くないと感じました。今後 

改善を図ってまいりたいと思います。ご協力よろしくお願いします。 

  ⑤福 祉 部 

【内容】 

     ・毎月定例の見守り対象者への訪問を行いました。 

    ・20 日（木）定例会を実施しました。今後、町内の人に民生委員のこ

とを、もっと良く知ってもらおうということで一致しました。 

  ⑥防 災 会 

【内容】 

    ・防災会としては 6 月頃から活動がはじまります。 

防 災 部  

【内容】 

   ・3/11（土）町会で購入した防災資機材にテプラで名前貼りをしました。 

   ・名前貼りの後、町内巡視を実施しました。 
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・その結果、虎昭産業さん付近の歩道に穴が開いており、緊急を要する  

ため市へ修繕を依頼しました。 

・その他何ヵ所か危険個所があったため、執行部へ報告し、市へ対応を

依頼したいと思います。 

    ・3/24（金）令和 4 年度最後の活動を行いました。 

    ・4/30（日）防災資機材が増えたため、小さい倉庫から大きい倉庫への

移動を予定しております。今後、皆様への貸出しの準備を行ってまい

ります。 

 

４．協議事項 

（１）令和 5 年度定期総会について 

①定期総会への役員の出席について（本郷副会⾧） 

【内容】 

  ・特に令和 5 年度の役員は、総会において紹介をしますので、全員参加

して頂くようお願いします。 

②令和 5 年度定期総会議案書について（宇田川会計） 

ｱ．令和 4 年度決算報告、令和 5 年度予算（案） 

【内容】 

   ・議案書については、3/17 の役員会で承認を頂きましたが、決算

及び予算については、見込み額での承認でしたので、今回、3/31

締め による変更点を説明し、全員賛成で決定しました。 

ｲ．会計監査結果について 

【内容】 

     ・4/3（月）武藤さんと松本さんの両監事による会計監査を受け、適

正であるとの結果を得たことから、会計監査報告書を議案書に添

付することの了承を得ました。 

また、残高証明 2 通を議案書に添付することとしました。 

ｳ．町会費の回覧について 

【内容】 

   ・前年度は、町会費の減額をしましたが、今年度は従来の額に戻す 

ため、総会終了後に回覧板で周知することに決定しました。 

③委任状の集計状況について（大島副会⾧） 

【内容】 

  ・全ての班から委任状が提出されましたので、結果については総会の

定足数報告で報告することとします。 
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（２）サークル団体等助成金について（本郷副会⾧） 

  ①令和 4 年度の活動報告について 

【内容】 

   ・令和 4 年度の事業報告が、佐野市大橋町東部町会グランドゴルフ、大

橋ラージ、東矢会の 3 団体から提出され役員会へ報告しました。 

  ②令和 5 年度の申請について 

【内容】 

   ・令和 5 年度の申請書が、上記 3 団体に加え、「カラオケサークルかたく

り」からあり、合計 4 団体が全員賛成で承認され、年間の助成額が

10,000 円及び 20,000 円に決定しました。 

 

５．その他 

（１）菊沢川の清掃について（大島副会⾧） 

  【内容】 

   ・5 月の実施予定を延期します。（日程は決定次第周知 ） 

   ・延期の理由は、川ざらいを栃木県安足土木事務所へ依頼しており、実

施後に清掃を計画していますが、まだ栃木県安足土木事務所の実施の

めどがつかないため。 

（２）市内一斉清掃について（大島副会⾧） 

【内容】 

   ・実施日 ：5 月 28 日（日） 

   ・詳細  ：後日回覧板で周知します。 

（３）各種名簿の現行版（2023.4.1.）について（本郷副会⾧） 

【内容】 

   ・役員等の名簿を 4 月 1 日付けの現行版を作成しましたので、役員及び班

⾧さんにご活用願います。 

（４）専門部名簿の提出について（本郷副会⾧） 

【内容】 

   ・専門部の状況を把握するため、役員と部員全員の名簿を 5 月 12 日

（金）までに、ＵＳＢで提出をお願いします 

    

６．次回役員会 

（１）日 程      

5 月 12 日（金） 大橋町東部公民館 19：00～ 

 


